



松ヶ岡の櫻を控いて

花咲ける様な前景氣
本年は辨天池畔の掛舞臺で

花に劣らぬ平町藝妓の手踊

東北に於て優を誇る平町松
ケ岡公園の桜花は愈よ開花
期に近づいたので同町では
從來より擴くより多くの観
櫻客吸收の爲め昨十三日午
後一時から町會議室に町役
場及び

消防組 幹部並に藝
妓屋組合關係と平署長平繩
長東部電管業所長等を齊し
化期に於ける全國の裝飾及
び各種の催並に宣傳方法に
就て

協議する所あつた
が例年の如く晝を欺く數千
の電燈裝飾は電氣會社と協
調する消防組に之れを任せ
本年は更に新しい宣傳方法
として花の期間中藝妓屋組
合の奉仕的交代
天池に望んだ好位置に掛舞
臺を設け傍らを
頻繁に往復する列

が多分園内常盤草附近の辨
天池に望んだ好位置に掛舞
臺を設け傍らである
半支部廢止の悲運を氣遣ふ
野崎縣議その他の代表十數氏
上京せるは昨懲したが右陳
ても本廳との交渉所要時間

汽 車便道)五時間以上を
費すものは獨り平町のみで
八名を如ふる二百九名にな
つてゐるが内左記二名の行
方不明があると
▲新川町永井謙吉、古鍛
治町岩原宗助(以上)

山休

日曜大祭日

十五金

一部

廿五金

一部

